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Universidade Federal de Viçosa Cepe 567/2020

ATA Nº 567/2020 - CONSELHO DE ENSINO,PESQUISA E EXTENSÃO

Aos dezesseis dias do mês de julho do ano dois mil e vinte, às quatorze horas e trinta minutos, em

ambiente virtual, por meio do aplicativo computacional Google Meet, reuniu-se, pela quingentésima

sexagésima sétima vez, o Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, sob a presidência do Reitor

Demetrius David da Silva, secretariado por Marcos Ribeiro Furtado, Secretário de Órgãos

Colegiados, e com a assistência de Adriana Vidal Ferreira Magalhães, Lucimar Aparecida de Oliveira

Cardoso e Tatiana de Miranda Costa, servidoras lotadas na Secretaria de Órgãos Colegiados. Os

Conselheiros presentes foram os que se seguem: Rejane Nascentes, João Carlos Pereira da Silva; Raul

Narciso Carvalho Guedes; José Ambrósio Ferreira Neto; Sylvia do Carmo Castro Franceschini;

Rubens Alves de Oliveira; Danielle Dias Sant”Anna Martins; Odemir Vieira Baeta; Fábio André

Teixeira; Bruno de Sousa Corradi, Diretor de Ensino do Campus UFV-Florestal em exercício;

Everaldo Antônio Lopes; Diego Antônio França de Freitas; Virgínia Souza Santos; Wanderson

Ferreira de Souza; Isnard Domingos Ferraz; Paulo Sérgio de Almeida Barbosae sua suplente Mônica

Ribeiro Pirozi; Élida Lopes Miranda; Odilon Gomes Pereira; Alessandra Gomes Mendes Tostes;

Marcina Amália Nunes Moreira; Carlos Nick Gomes e sua suplente Angeline Matini; Tiago Ricardo

Moreira e sua suplente Solange Silveira Pereira; Maristela Siolari da Silva e seu suplente Orlando

Pinheiro da Fonseca Rodrigues; Tatiana Pires Barrella; Josimar Reis Mendes; Leila Aparecida de

Souza Oliveira e sua suplente Nathalie Abreu Fidelis da Silva; Rodrigo Proença Mattos; Diego Carlos

Ferreira e sua suplente Thais Rita Silva Rosa; Maria Eduarda Martins Rodrigues e sua suplente Ana

Luiza Amorim Brandão Lemos; Vitor Alexandre Júnior e sua suplente Júlia Nascimento Caldas; Caio

Moreira Miquelino Eleto Torres. Justificaram ausência os conselheiros: Cláudio Lisias Mafra de

Siqueira e Leandro Licursi de Oliveira. 1- APRECIAÇÃO DA PAUTA. O Conselho aprovou a

pauta. Houve um voto contrário à aprovação da pauta. 2- ATA 566/2020/CEPE. O Conselho aprovou

a Ata 566/2020/Cepe, por unanimidade. 3- INFORMES DA REITORIA. O Reitor informou que

seria criado um comitê pós-pandemia, formado por representantes da comunidade acadêmica, com

objetivo de planejar a retomada das atividades da UFV, quando as condições impostas pela pandemia

da Covid-19 permitirem. 4- CALENDÁRIOS ESCOLARES DA PÓS-GRADUAÇÃO PARA O

ANO DE 2020. 4.1- Proposta de reinício das atividades letivas e de calendário escolar da pós-

graduação para o ano de 2020, com oferecimento das disciplinas de forma remota, para o

campus de Viçosa (23114.906003/2020-29). O Conselho aprovou a proposta de que trata este item

de pauta; houve cinco votos contrários à aprovação. Esta decisão ficou consubstanciada na Resolução

4/2020/Cepe. 4.2-Proposta de reinício das atividades letivas e de calendário escolar da pós-

graduação para o ano de 2020, com oferecimento das disciplinas de forma remota, para o

campus de Florestal (23114.906150/2020-07). O Conselho aprovou a proposta de que trata este item

de pauta; houve três votos contrários à aprovação. Esta decisão ficou consubstanciada na Resolução
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5/2020/Cepe. 4.3- Proposta de reinício das atividades letivas e de calendário escolar da pós-

graduação para o ano de 2020, com oferecimento das disciplinas de forma remota, para o

campus de Rio Paranaíba (23114.906099/2020-25). O Conselho aprovou a proposta de que trata

este item de pauta; houve três votos contrários à aprovação. Esta decisão ficou consubstanciada na

Resolução 6/2020/Cepe. Àsquinze horas e cinquenta minutos, nada mais havendoa tratar, a reunião

foi encerrada. Para constar, foi lavrada a presente ata, que, se aprovada, será assinada pelo Presidente,

Reitor Demetrius David da Silva, e pelo Secretário de Órgãos Colegiados, Marcos Ribeiro Furtado.

No GA VEGAS
eitor Secretário


